

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

B 290: Sanierung von Bauwerken im Zuge der Westtangente in Ellwangen (Ostalbkreis)

03.04.2023

Vollsperrung ab Dienstag, 11. April 2023, bis voraussichtlich November 2023



bluedesign - stock.adobe.com

Das Regierungspräsidium Stuttgart beginnt am Dienstag, 11. April 2023, mit der Sanierung von drei Bauwerken im Zuge der Westtangente (B 290) in Ellwangen. Die Maßnahme soll voraussichtlich bis November 2023 abgeschlossen werden. Während der gesamten Bauzeit muss die Bundesstraße von der Einmündung Scheffelstraße bis zur Einmündung Rotenbacher Straße und die Südtangente ab Einmündung Wolfgangstraße in beide Fahrrichtungen voll gesperrt werden.

Am Dienstag, 11. April 2023, wird die Baustelle eingerichtet. Im Anschluss wird mit den Rückbauarbeiten der Brückenbeläge, der Geländer und der Kappen begonnen.

Eine Umleitung wird eingerichtet. Der Verkehr der B 290 wird von Crailsheim kommend ab dem Knotenpunkt Haller Straße (B 290)/Siemensstraße (L 1060) - Siemensstraße (L 1060) - Daimlerstraße (L 1060) - Ziegelberg (L 1060) - Dinkelsbühler Straße (L 1060) - L 1060 - Neunstadter Straße (L 1060) - Ellwangen-Röhlingen - An der Sechta (L 1029) - L 1029 - zur B 290 umgeleitet. Von Aalen kommend erfolgt die Umleitung in umgekehrter Reihenfolge. Der Schwerlastverkehr nach Aalen beziehungsweise von Aalen kommend wird über die A 7 geleitet.

Der Bund investiert mit der Maßnahme rund 3,7 Millionen Euro in den Erhalt der Infrastruktur.

Das Regierungspräsidium Stuttgart bittet alle betroffenen Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer um Verständnis für die unvermeidbaren Beeinträchtigungen während der Bauzeit.

Aktuelle Informationen über Straßenbaustellen im Land können Interessierte auf der [Internetseite der](#)

[Straßenverkehrszentrale des Landes Baden-Württemberg](#) abrufen. [VerkehrsInfo BW](#) gibt es auch als App (kostenlos und ohne Werbung).

Kategorie:

[Abteilung 4 Bauwerke Verkehr](#)